

1863, den 18. Okt.: 50jähriges Jubelfest zur Feier der Völkerschlacht bei Leipzig. Nach der kirchlichen Feier fand die Schulfeier nachmittags 1 Uhr in der Kirche statt, an die sich ein Festzug der Schulkinder zum Oberried angeschlossen. Ein Fackelzug zum Fasanerieberg und ein Freudenfeuer beschloß den Tag.

1869, den 29. Jan.: Jubelfeier der 25jährigen Regierung Sr. Hoheit des Herzogs Ernst II. von Sachsen-Koburg-Gotha in den Schulklassen.

1871, den 27. Febr.: Friedensfeier. (Lehrer Rathgeber erwähnt dieselbe in dem Schultagebuche.)

1871, den 22. März, am Geburtstage Sr. Maj. des Kaisers Wilhelm: Setzen der Friedenslinde am westlichen Eingange des Marktes neben der Wallgrabenmauer des alten Schlosses zur Erinnerung an den deutsch-französischen Krieg.

1871, den 14. Juni: Einweihung des neuen Friedhofes.

1871, den 18. Juni fand zum Friedensfest eine Schulfeier in der Kirche statt. Sodann festlicher Umzug mit Musik und Fahnen durch die Hauptstraßen des Ortes zum Gasthof zum Löwen, wo Spiel und Tanz der Kinder wechselten.

1871, den 21. Juli: Einweihung des Haageschen Denkmals auf dem Friedhof.

1871, den 18. Juli: 2. Gustav-Adolf-Fest des gothaischen Landesvereins. Oberpfarrer Schwerdt hielt die Festrede. Vor dieser Feier waren die Gänge in der Kirche mit Backsteinplatten belegt.

1871, den 6. Aug. und 1. Okt.: Feier bei der Heimkehr der Krieger aus dem deutsch-französischen Kriege (cf. S. 149/50). Die Wohnungen der Heimkehrenden waren geschmückt und zu Ehren derselben fand ein Festessen statt.

1871, den 5. Sept.: Einweihung des neuen Schulsaales in der Schule der Obervorstadt (Haagesche Schule). Die Schulkinder zogen aus dem alten Schulraume zu dem neuen, begleitet vom Schulvorstand, dem Gemeindevorstand und der Gemeinde sowie der Musik. Die Einweihungsrede hielt der Vorsitzende des Schulvorstandes auf dem Vorplatze des Gartens.

1875, den 26. März: Gedächtnisfeier des Todes Herzog Ernsts des Frommen.

1879, den 11. Juni: Jubelfeier der goldenen Hochzeit des Kaiserpaars Wilhelm und Augusta.

1883, den 10. u. 11. Nov. wurde das 400jähr. Geburtsfest des Reformators Dr. Martin Luther gefeiert. Der 10. Nov. war der Schulfeier gewidmet. In festlichem Zuge bewegten sich sämtliche Schulkinder mit ihren Lehrern, dem Schul- und Gemeindevor-